

RINGKASAN

Identifikasi Tingkat Kenyamanan Jember *Public Park* Gajah Mada Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, Trustha Dhenanda Devi Widigda, NIM A31211002, Tahun 2023, 79 hlm, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Rindha Rentina Darah Pertami, S.P., M.Si. (Dosen Pembimbing).

Jember merupakan kabupaten yang berada di wilayah Provinsi Jawa Timur. Kabupaten Jember terdiri dari 32 Kecamatan, 226 desa. Kabupaten Jember memiliki luas daerah 3.293,34 km², ketinggian 0 – 3.300 meter di atas permukaan laut (mdpl), dan suhu kisaran 23 – 32°C. Kebutuhan RTH (Ruang Terbuka Hijau) pada kawasan perkotaan sangat dibutuhkan. Kabupaten Jember memiliki banyak ruang terbuka hijau atau yang biasa disebut taman dengan berbagai fungsinya tersendiri dan menambah daya tarik. Terdapat berbagai taman *public space* atau taman ruang publik di Jember, salah satunya yaitu Jember *Public Park* Gajah Mada yang terletak pada Kecamatan Kaliwates, Kabupaten Jember, Jawa Timur.

Penelitian dilakukan pada Mei – Juli 2023 di Jember *Public Park* Gajah Mada menggunakan metode survei (data primer) dan metode kualitatif dengan penyebaran kuesioner tingkat kenyamanan meliputi aspek keindahan, keamanan, kebersihan, sirkulasi akses, aroma dan bau-bauan, bentuk, iklim, dan kekuatan alam secara langsung kepada para informan yang ada di Jember *Public Park* Gajah Mada serta pengumpulan data sebaran softscape, sebaran satwa, elemen hardscape, fisik (suhu, kelembapan, kebisingan, dan intensitas cahaya), dan sebaran sosial pada Jember *Public Park* Gajah Mada.

Berdasarkan hasil kuesioner dari penelitian Identifikasi Tingkat Kenyamanan Jember *Public Park* Gajah Mada Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember Sebagai Taman *Public Space* menunjukkan tingkat kenyamanan terbaik menurut persepsi pengguna Jember *Public Park* Gajah Mada terdapat pada sirkulasi akses sebanyak 51% dengan pilihan “sangat baik”. Aspek tingkat kenyamanan sirkulasi akses meliputi kemudahan akses menuju lokasi taman, kemudahan dalam mengelilingi taman, dan kemudahan dalam memarkirkan kendaraan). Jember *Public Park* Gajah Mada mudah mengakses taman

dikarenakan jalan setapak sudah layak sehingga pengguna taman tidak perlu kebingungan untuk mengakses taman. Tingkat kenyamanan terendah terdapat pada parameter keamanan sebanyak 8% dengan “tidak baik”. Aspek tingkat kenyamanan keamanan meliputi aktivitas di dalam taman. Keamanan memarkirkan kendaraan, dan kondisi keamanan amphitheater, paving, kantin, dan sekitarnya. Perihal aktivitas dalam taman karena nyaman terganggu oleh pengelola taman. Untuk menangani aktivitas yang mengganggu pengunjung, dapat dilakukan kegiatan sosialisasi tentang pelayanan pelanggan dan keamanan pada area parkir kendaraan diberikan papan peringatan sebagai langkah antisipasi. Fungsi elemen Jember *Public Park* Gajah Mada sudah sesuai dengan kegunaannya, tetapi perlu dilakukan pemeliharaan berkala agar taman dapat digunakan secara maksimal oleh pengunjung.